

Carole - Ma première école



Je m'appelle Carole Mindjimba, je suis la directrice fondatrice de ma première école ; une école maternelle francophone qui a ouvert ses portes pour la première fois en janvier 2020 à Toronto.

Avec la crise du COVID-19 nous avons dû fermer nos portes mi-mars et avons rouvert début juillet avec bien sûr tous les problèmes financiers liés à une telle situation.

Le programme de réactivation et d'accompagnement est pour moi une vraie bouffée d'oxygène tant au niveau de l'accompagnement pratique avec Jeanne et les intervenants, ses conseils, ses recommandations, qu'avec le suivi et la mise en place de vraies solutions.

Analyses et conseils précieux qui ont permis par exemple de redynamiser mon site internet et d'être plus présente dans les médias sociaux. Jeanne est aussi à l'affût de toute aide financière (prêts, bourse...) qui pourrait nous être attribuée.

N'ayant pas de disponibilité durant la journée, Jeanne s'est mise à ma disposition afin que l'on puisse se rencontrer régulièrement pour faire le point.